



English version below

TEST DE PLACEMENT ELAO- INSTRUCTIONS

- 1)** Lorsque vous cliquez sur le lien fourni dans le mail de confirmation d'inscription, choisissez d'abord la langue de l'interface (i.e. la langue dans laquelle vous recevrez les explications), puis "Suivant" :

Choisissez votre langue d'interface

Allemand

Anglais

Français

Il est possible de modifier la langue de l'interface sur chaque page du site.

- 2)** Sur la page suivante, cliquez sur le bouton "Obtenir un code" :

Avant de démarrer...

Le test dure environ 30 minutes.

Répondez aux questions le plus spontanément possible. Toute aide extérieure faussera l'évaluation de votre niveau réel. Attention : vous avez besoin d'un code d'accès pour pouvoir accéder au test.

Obtenir un code

- 3)** Une nouvelle page web s'ouvre sur laquelle vous devrez choisir la langue que vous souhaitez tester.

Veuillez sélectionner votre évaluation

Test niveau de langue – MdL

Choisissez votre langue

Choisissez le type d'évaluation

- 4)** Vous devez indiquer votre adresse mail pour recevoir votre code personnel de la part de notre partenaire ELAO. Si besoin, vérifiez dans la boîte des spams.



Quelques informations importantes avant de commencer le test ...

1. **Le test dure environ 30 minutes** et ne peut être interrompu. C'est pourquoi nous vous recommandons de vous installer dans un environnement calme et de répondre aux questions le plus spontanément possible. Toute aide extérieure faussera l'évaluation de votre niveau réel. Vous disposez de 40 secondes pour répondre à chaque question. Après 30 secondes, une horloge s'affichera pour indiquer le temps restant.
2. **Un casque ou un haut-parleur est nécessaire** pour le module de compréhension orale. Vérifiez que vous pouvez entendre les sons dans votre navigateur avant de commencer le test.
3. **Les instructions changent de question en question.** Lisez-les attentivement sur chaque écran.
4. **Le système est adaptatif** : après quelques questions difficiles, des questions adaptées à votre niveau vous seront proposées. Lorsque plusieurs réponses correctes sont possibles, ELAO est conçu pour les accepter toutes.
5. Nous vous recommandons enfin d'utiliser le **navigateur Chrome** pour une meilleure expérience. ELAO fonctionne sur ordinateur ou tablette mais pas sur smartphone.

* * * * *



PLACEMENT TEST ELAO- INSTRUCTIONS

- 1)** When you click on the link provided in the confirmation e-mail, first choose the interface language (i.e. the language in which you will receive the explanations), then 'Next'.

Please choose your interface language

English

French

German

- 2)** On the next page, click on the "Getting your ELAO access code" button:

Before you start...

The test lasts approximately 30 minutes

Answer the questions as spontaneously as possible. Any outside help would alter the results and lead to an inaccurate assessment of your true level. You need to have a valid access code to start the assessment.

Getting your ELAO access code

- 3)** A new web page will open, where you can choose the language you would like to test.

Please select your assessment.

Language test - MdL

Choose your language

Choose your usage

- 4)** You must enter your e-mail address to receive your personal code from our partner ELAO. If necessary, check your spam folder.



Some useful information before you begin...

1. **The placement test lasts about 30 minutes** and must be completed in one session. Therefore, make sure you're in a calm environment and answer questions as spontaneously as possible. Any outside help would alter the results and lead to an inaccurate assessment of your true level. You have a 40 seconds time limit for each question. After 30 seconds, a clock will be displayed to indicate the remaining time.
2. **Headphones or a loudspeaker are required** for the listening comprehension module. Check that you can hear the sounds in your browser before starting the test.
3. **Read the instructions very carefully:** they may change from one question to another.
4. **The system has been designed to adapt:** having gone through this series of difficult questions, it will normally go back to questions corresponding to your level. When several replies are possible, the system is designed to accept them all.
5. Last but not least, we recommend the use of **Chrome** for a better browsing experience. ELAO works on a computer or tablet but not on a smartphone.